

Les œillets d'Inde

Le lundi 3 avril 2017, nous avons semé des graines d'œillets d'Inde.

Nous les avons mises dans un pot avec de la terre.

Nous avons arrosé puis mis le pot près de la fenêtre.

Mercredi 12 avril 2017











Vendredi 5 mai 2017, les œillets d'Inde ont poussé. On voit 2 feuilles lisses puis des petites feuilles dentelées.

La maîtresse a apporté un pot pour chaque élève. Les œillets d'Inde sont plus grands car ils ont poussé dans une serre. On aperçoit déjà des boutons.

Vendredi 19 mai 2017, les boutons ont grossi et on commence à voir la couleur des fleurs. Nous avons fait un cachepot. Nous pourrons bientôt emporter nos œillets d'Inde à la maison.



Les CPA du Pays Pourpré.